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Em 27 de Agosto de 2001

Câmara Municipal de Cabo Frio T
.ção NO 0317/2001

SOLICITA AO EXMQ SR. PREFEITO MUNICIPAL A CRIAÇÃO E INSTALAÇÃO 
DA ESCOLA TÉCNICA MUNICIPAL NO PRÉDIO DO CENTRINHO.
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Exm2 Senhor Presidente da Câmara Municipal de Cabo Frio.

0 Vereador que esta subscreve, atendendo tudo mais 
o que determina o interesse público, I N D I C A à Douta Mesa, 
na forma regimental, o envio de expediente ao ExmQ Senhor 
Prefeito Municipal, solicitando a criação e instalação da Escola 
Técnica Municipal no Prédio do Centrinho.

SALA DAS SESSÕES, 27 de Agosto de 2001.
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Rui Machado de Faria 

Vereador - Autor

JUSTIFICATIVA

0 Prédio do Centrinho ficou sem condições de atender a 
estrutura organizacional da Prefeitura de Cabo Frio, por várias 
razões, que é do conhecimento geral. De conformidade, com 
entendimentos que tivemos com Técnicos, patenteou-se que seria 
oportuno, após a criação, a instalação da escola técnica no 
mencionado prédio, considerando-se, inclusive a área que o 
circunda.

Compreendemos, também, da necessidade de uma Escola 
Técnica no nosso Municipio, levando em conta, em primeiro lugar, 
que o jovem ao terminar o 22 Segmento, é levado a deixar de 
estudar ou cursar o 29 Grau que serve, de um modo geral, de 
preparo para entrar na Universidade tão somente. E como é 
dificil ingressar na faculdade, pois fatores vários impedem tal 
objetivo como: trabalho - pobreza e até despesas.
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Com o quadro que acabamos de esboçar, verificamos que o 
jovem, após estudar dea anos, entra no Mercado de Trabalho sem 
profissão.

Chamanos a atenção que, nas capitais, onde se concentram 
o maior número de indústrias, como, por exemplo São Paulo, a 
preferência da mão de obra é para os formados em Escolas 
Técnicas em detrimento dos que saem das Universidades, por dois 
motivos:

- Técnicamente preparados, e
- Mão de obra conveniente em termos financeiros.

Há, em Campos e Macaé, escolas técnicas que não 
conseguem absorver os jovens de outras regiões, principalmente 
de Cabo Frio, 0 fato, em questão, demonstra a nossa preocupação 
que é, também, do Poder Executivo.

A nossa indicação atenderá aos anseios da comunidade, 
pois os jovens precisam ser profissionalizados para que possam 
entrar e competir no Mercado de Trabalho.
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SALA DAS SESSÕES, 27 de Agosto de 2001.

Rui Machado de Faria 
Vereador - Autor
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